

« ACE a transformé ma vie »



ANNICK @ Collège Boréal

« Avant d'entreprendre le programme ACE, j'étais encadreuse à l'école Frère André, où j'accompagnais les élèves dans le cadre du programme ESCALE, avant et après l'école.

Mon quotidien consistait à soutenir et encadrer les enfants, mais au fond de moi, je savais que je voulais aller plus loin. J'avais la volonté de poursuivre mes études et de bâtir un avenir meilleur, même si je ne savais pas encore quelle voie choisir.

C'est grâce au personnel du programme ACE que j'ai pu trouver ma direction. Ils ont reconnu en moi la détermination et le désir d'apprendre. Ils m'ont présenté les différentes options possibles et pris le temps de m'accompagner dans mes choix.

J'ai longtemps hésité : j'avais d'abord commencé un parcours en petite enfance, mais je me suis rendu compte que ce n'était pas exactement ce qui me convenait. Avec leurs conseils, leur patience et leur écoute, j'ai fini par trouver ma véritable voie : les soins infirmiers auxiliaires.

Aujourd'hui, je suis extrêmement fière d'avoir complété avec succès mon programme de deux ans. Au-delà des connaissances théoriques et pratiques, j'ai développé des compétences essentielles : la discipline, la confiance en moi, l'autonomie et la persévérance. Ces qualités me serviront tout au long de ma carrière et de ma vie personnelle.

Je tiens à exprimer ma profonde gratitude au personnel du programme ACE, qui a cru en moi dès le départ et qui m'a accompagnée à chaque étape. Grâce à eux, j'ai pu accéder à la formation en soins infirmiers auxiliaires et me rapprocher de mon objectif de travailler dans le domaine de la santé.

Le programme ACE a véritablement transformé ma vie. Il m'a ouvert les portes d'un avenir que je n'aurais jamais imaginé au départ. Je regarde maintenant l'avenir avec confiance et détermination, prête à poursuivre ma carrière dans le domaine des soins infirmiers et à apporter ma contribution à ma communauté. »

— Annick, Collège Boréal